

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Walter Schuch, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 04.03.2020, gemäß § 24 der GO folgenden

## **RESOLUTIONSANTRAG**

### **Betreff: Kriminalität bekämpfen, Sicherheitsschwerpunkt auf Favoriten setzen**

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass das Innenministerium und sein oberster Verantwortungsträger, Herr Innenminister Karl Nehammer, einen sicherheitspolitischen Schwerpunkt auf Favoriten setzt und so rasch wie möglich die Bereitstellung von mehr Polizisten in Favoriten sicherstellt.

#### **Begründung:**

Fakt ist, dass Favoriten zum Kriminalitätshotspot von ganz Österreich geworden ist und die Bewohner sich oftmals nicht mehr sicher fühlen können.

Laut den nun veröffentlichten Rohdaten werden die meisten Delikte in Wien begangen – besonders erschreckend sind die Zahlen aus Favoriten. Auch deshalb, weil die Zahl der Straftaten in Favoriten ohnehin schon 2018 in der Bundeshauptstadt am höchsten war - und jetzt nochmals um 1773 Kriminalfälle von 16.915 (Jahr 2018) auf 18.688 (Jahr 2019) Straftaten angestiegen (+ 10,5 Prozent) ist. Das heißt: In Favoriten passieren im Schnitt bereits 51 Straftaten pro Tag. Ein Zustand, der nicht mehr tragbar ist.

**Um sofortige Annahme wird gebeten!**

Christian Schuch

Walter Schuch